

22º aniversario
y 10º aniversario
de la muerte

La Epoca, domingo 26 de abril

Patricio Manns a teatro lleno

Con un teatro Teletón completamente lleno actuó ayer noche, por primera vez en Chile y tras 17 años de exilio, el cantautor Patricio Manns. El artista estuvo acompañado en esta presentación por algunos integrantes del conjunto *Inti Illimani*.

La actuación se dividió en dos partes: en la primera de ellas, Manns interpretó principalmente temas de su primera época y en la segunda, incluyó la canción tema de sus presentaciones en Chile, *Pongo el pie en mi país*.

En esta etapa de su actuación el artista cantó sus creaciones motivadas por el exilio y entre

Patricio Manns a teatro lleno [artículo]

Libros y documentos

FECHA DE PUBLICACIÓN

1990

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Patricio Manns a teatro lleno [artículo]

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)